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Les sapeurs-pompiers volontaires 
de Préfailles ont besoin de vous, 
rejoignez-les !
Être sapeur-pompier volontaire    

 est un engagement citoyen fort. 
Toute personne de 18 à 55 ans peut 
s’engager. Vous souhaitez vivre  
une expérience enrichissante,  
une aventure humaine hors pair et 
intégrer un groupe convivial avec  
des valeurs et de la cohésion ? 
Rejoignez-les ! 
Le centre de secours de Préfailles 
recrute des femmes et des hommes.

« Lorsque je me suis installé dans la région en 2000, j’ai participé à un 
forum des associations où j’ai rencontré des sapeurs-pompiers volontaires 

de la caserne de Préfailles. Suite à ça, je me suis engagé à 40 ans alors 
que je ne pensais pas qu’il était possible de le faire à cet âge. Depuis, 
j’ai transmis cette passion à deux de mes enfants, devenus également 

sapeurs-pompiers volontaires à Préfailles. 
Ce qui m’anime le plus dans cet engagement 

c’est de me sentir utile en aidant la 
population. Au-delà des interventions, il y 

a toute la vie du centre de secours, avec 
une vraie solidarité et de la convivialité. Je 

suis d’ailleurs président de l’amicale depuis 12 ans. Sans sapeurs-pompiers,  
la population est mise en difficulté. Je voudrais donc dire : qu’importe l’âge 

ou le sexe, si la volonté est présente, tout est possible. Rejoignez-nous !»

« Un ami, sapeur-pompier volontaire m’a invité à visiter la 
caserne et cela m’a convaincu. Aujourd’hui ça fait deux ans 

que je suis engagé au centre de 
secours de Préfailles. Se sentir utile 
était pour moi une priorité, malgré 
qu’au départ, j’avais l’appréhension 
du sang, mais finalement tout se 
passe bien. Grâce à la formation 
continue, tous les apprentissages se 

font progressivement et en équipe. C’est à la portée de tout le 
monde. Cet engagement me fait mûrir sur le plan personnel. 
Grâce à une convention entre mon employeur et le Service 
départemental d’incendie et de secours (SDIS 44), j’ai la 
possibilité de me rendre en intervention sur mon temps  
de travail. Venez nous rencontrer, nous nous ferons un plaisir 
de vous expliquer notre parcours.»
 

À la rencontre des sapeurs-pompiers de Préfailles

MATHIAS
24 ANS  
MAÇON

FRANCK 
61 ANS - 4 ENFANTS
RETRAITÉ

“Grâce à la formation 
continue, tous les 
apprentissages se font 
progressivement et en équipe.

“ Si la volonté est 
présente, tout est possible, 
Rejoignez-nous !

Pour les rejoindre, il suffit : 
• d’être motivé(e)

• d’avoir une bonne condition physique 
(tests d’endurance)… mais sans pour autant être 
champion(ne) d’athlétisme ou d’haltérophilie !

• d’être disponible (astreintes)

• de suivre une formation de 30 jours  
  (échelonnée sur 1 à 3 ans) avant d’être  
  opérationnel (le)

• d’avoir un casier judiciaire B2 vierge « J’hésitais entre professeur de sport et sapeur-pompier 
professionnel. Ayant obtenu mon concours de professeur d’EPS, 
j’en ai fait mon métier. Mais quelques années plus tard que 
je me suis dit : « pourquoi pas allier les deux ! ». Je me suis 
renseigné auprès du centre de secours sur les modalités pour 

devenir pompier volontaire. 
Aujourd’hui ça fait plus 
de 18 ans que je suis 
engagé. J’ai pu évoluer et 
prendre des responsabilités 

rapidement en interne. On a cette possibilité sur un centre  
de secours à taille humaine comme celui de Préfailles.  
Pourquoi s’en priver ? En plus, on est toujours accompagné.
Il faut laisser ses appréhensions de côté, se laisser 
accompagner dans la formation et on comprend très vite que 
chacun est capable de faire des choses extraordinaires et de 
se dépasser. On n’est jamais seul. La cohésion de groupe fait 
que chacun a quelque chose à apporter.»

“Chacun est capable de faire 
des choses extraordinaires  
et de se dépasser.

OLIVIER
51 ANS - 2 ENFANTS
PROFESSEUR DE SPORT

« Être sapeur-pompier, c’est un rêve de petite fille que 
je ne pensais pas vraiment réalisable jusqu’à ce que je 
me décide à tenter le coup. Je me suis alors engagée il 

y a 3ans. Dans cet engagement  
il y a beaucoup de satisfaction à se sentir utile.  

Je cherchais une activité avec du contact humain et 
qui avait du sens. On en apprend tous les jours et on 
est régulièrement poussé à 

dépasser nos limites.
Ça demande de 

l’organisation, mais j’ai la 
chance d’être très soutenue 
par ma famille. L’important 

est de garder un équilibre travail-famille-pompier.
C’est un engagement plein d’expérience très 

enrichissantes, de belles rencontres et d’aide aux 
autre, je ne peux que vous inviter à nous rejoindre.»

« À la fin de mes études j’avais du temps à consacrer 
pour les autres. Sans avoir de connaissances 

particulières du milieu pompier, je me suis renseigné 
et je me suis engagé. Cela fait maintenant 4 ans. 

Depuis le début j’ai toujours la même passion. Chaque 
intervention est différente et me confirme mon 

souhait initial d’aider et d’être utile auprès de tous. 
Être pompier c’est aussi évoluer en permanence, 

c’est également se remettre en question et ne pas 
se reposer sur ses acquis. De plus, notre collectif 

des sapeurs-pompiers est complémentaire, chacun 
apporte aux autres.  

Nous venons de différents 
univers professionnels et 
c’est une réelle richesse. 

Cet engagement est 
une réelle chance et permet de se développer 

personnellement. Il ne faut pas hésitez.» 

“Nous venons de différents 
univers professionnels et 
c’est une réelle richesse.

FANNY
39 ANS - 3 ENFANTS
ASSISTANTE CHARGÉE D’AFFAIRES

JORDANE
35 ANS - 1 ENFANT
DIRECTEUR D’ÉTABLISSEMENT POSTAL

“Dans cet engagement  
il y a beaucoup de satisfaction  
à se sentir utile.
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